## Northern Telecom: un nouveau commanditaire

Un système téléphonique de calibre international est essentiel au Pavillon du Canada

Grâce à Northern Telecom, le Pavillon du Canada sera doté d'un système téléphonique de calibre international

Northern Telecom installera en effet un système téléphonique PABX (avec standard automatique) dernier cri de type Meridian I, comprenant 20 lignes principales dont 19 seront rattachées à un <<groupe de recherche>> permettant à un appel acheminé à une ligne occupée d'être renvoyé à la suivante jusqu'à ce qu'il soit capté.

Deux lignes de télécopieur seront aussi disponibles. Une fera partie du système téléphonique et servira à envoyer des messages tandis que l'autre sera une ligne distincte et aura son propre numéro d'appel pour le trafic en réception..

Cent postes seront répartis dans l'ensemble du pavillon.

Une imprimante fournira un relevé quotidien des appels reçu par téléphone et par télécopieur.

Le système Meridian l de Northern Telecom sera installé en janvier 1992 et sera démonté au mois d'octobre suivant, aussitôt l'Expo 92 terminée.

Les postes seront équipés des toutes dernières options si besoin il y a. Certains disposeront ainsi de

## Les segments du film IMAX épatent

Suite de la première page

Quelques segments du film innovateur IMAX tourné au rythme de 48 images/seconde par l'O.N.F. furent présentés au Centre technologique IMAX à Mississauga, en Ontario. Ces images ont réussi à confondre les plus sceptiques et à éblouir les plus blasés! Plusieurs membres de l'équipe de tournage de l'O.N.F., dont les co-réalisateurs Colin Low et Tony Ianzelo ainsi que le producteur et producteur-exécutif, Mark Zannis et Colin Neale ont aidé monsieur Klinkhammer à répondre aux nombreuses questions des journalistes. Tous sont d'accord pour affirmer que le film marque le début d'une ère nouvelle dans la technologie cinématographique et impressionera sans aucun doute les visiteurs du Pavillon du Canada.

En tout, près d'une cinquantaine de membres des médias se sont rendus aux lancements de la Participation Canadienne. Plusieurs reportages ont eu lieu depuis et d'autres sont à venir.



Le système PABX de Northern Telecom

l'option Appel prioritaire qui permet de communiquer avec une personne déjà engagée dans une conversation téléphonique pour lui signaler une urgence.

Pour les gestionnaires du Pavillon du Canada, un système téléphonique flexible comportant un réseau de communication interne fait partie du quotidien.

Le système téléphonique du pavillon sera relié au réseau Telefónica et via ce dernier au réseau mondial de télécommunication.

Northern Telecom est le premier fournisseur mondial de systèmes de commutation entièrement numériques, et offre ses produits et services à des compagnies, des orgnismes, des gouvernements, des universités et d'autres institutions dans le monde entier. Northern Telecom est à la tête de 49 000 employés et ses revenus ont atteint, en 1990, 6,8 milliards de dollars (É-U). En outre, durant le premier trimestre de 1991, la compagnie a fait l'acquisition de la société STC PLC, une des premières compagnies de télécommunication du Royaume-Uni avec ses 14 000 employés et un chiffre d'affaires qui a atteint en 1990 environ 1,6 milliard de dollars (É-U).

L'équipe du Pavillon du Canada est fière de s'associer à Northern Telecom. L'emploi de technologies de pointe telles que celle utilisées au Pavillon du Canada contribuera à renforcer l'image du Canada qui, de plus en plus, s"impose comme un meneur dans le domaine technologique.